Antrag Nr. 16-F-03-0021 Grüne

Betreff:

Zukunft des Hochschulstandortes Bleichstraße - Bertramstraße - Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 09.02.2016 -

Antragstext:

Die Hochschule RheinMain ist mit ihrem Standort Bertramstraße ein wichtiger stabilisierender Faktor, gerade für das innere Westend. Etliche Läden profitieren von den Studierenden, z.B. Gastronomie und Einzelhandel. Gerade hier ist die Hochschule sichtbar in der Stadt. Sollte ein Zentralcampus eingerichtet werden, muss frühzeitig für eine adäquate Folgenutzung gesorgt werden. Ein Leerstand wie beim alten Gericht wäre eine Katastrophe.

Der Ausschuss möge beschließen,

der Magistrat wird gebeten, zu berichten:

- 1. Wem gehören die Gebäude?
- 2. Wie lange beabsichtigt die Hochschule diesen Standort noch zu nutzen?
- 3. Hat er Gespräche mit dem Eigentümer hinsichtlich einer Folgenutzung geführt? Wie sind die Ergebnisse?

Wiesbaden, 17.02.2016

Volker Wild Stadtverordneter Carola Pahl Fraktionsreferentin